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Partager ! 

Aujourd’hui parole clé : partager ! 

L’assemblée capitulaire s’est subdivisée en six groupes d’environ dix membres chacun. 

L’objectif commun : mettre sur la table quelques focalisations importantes sur des questions 

particulièrement brûlantes pour notre vie de congrégation. Mettre à l’attention de toutes ce sur quoi 

chacune, personnellement, hier elle avait prié et réfléchi : interrogatifs, appels intérieurs e la voix 

des nombreuses sœurs qui dans leur nom nous sommes ici.  

Mais cela ne suffit pas. A sortir dehors n’avons pas été seulement nous et nos problèmes 

internes. Si c’était ainsi nous devrions honnêtement arrêter de nous appeler apôtres de Jésus Christ 

dans le monde de la communication ! A trouver place dans nos nombreuses interrogations est le 

monde avec toutes ses souffrances ; ce sont les peuples qui, aux portes de nos communautés, 

demandent Vie…la vraie, celle qui nourrit, celle qui rassasie aussi dans la pauvreté. A devenir objet 

de nos partages en groupe c’est notre futur et tout ce bien à construire et à semer dont nous sommes 

et serons directement responsables, devant Dieu et au monde. 

Certes les perspectives sont nombreuses et nous sommes seulement au début. Peut-être 

quelqu’un pourrait se demander si nous sommes en train de «nous rouer de coups» Non ! Nous ne 

le faisons pas. Au moment nous expérimentons une intéressante confrontation, entre diverses 

positions et perspectives. Une confrontation qui rencontre après rencontre nous demandera de 

chercher des convergences, mais non simplement entre majorités. Il s’agit de vaincre et vivre les 

défis du discernement fait ensemble, d’un discernement vécu en commun, vers un consensus qui 

naisse de l’écoute de Dieu, de l’Eglise, du monde, qui nous défie, nous jetant en bas de chaque 

commode fauteuil. 

Aux groupes est suivie l’assemblée : c’était le premier moment où nous avons initié à chercher 

ensemble convergences, perspectives communes, scintilles de nouveauté. Et comme il voulait se 

démontrer à nous étonner, tout de suite, a été l’Esprit Saint : comme au Cénacle il a soufflé avec 

abondance et il nous a fait entrevoir que bien que parmi mille diversités et nuances il y a une route 

que lui est en train d’ouvrir. 

Réussirons-nous à choisir de la parcourir ? Pour cela nous lançons un beau SOS prière, un SOS 

adressé à quiconque parmi vous en ces jours nous suit ! Nous y comptons.  

A demain ! #staytune #capitolo_ON #restiamoconnessi 
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